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COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

IV  COMMISSIONE CONSILIARE  PERMANENTE 

Via U. Foscolo, 10 Tel. 0917408360-8361-8362 

quartacommissione@comune.palermo.it  

 

 

 

VERBALE N. 006 della seduta del 12 Gennaio 2021                         Approvato in data 12.01.2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 155/2017-2022 del 29/12/2020  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA_ 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:41 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla               Roberta 

 
P 09:41 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                   Carlo P 09:41 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                  Caterina 

 
P 09:44 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo              Antonino          

 
P 10:41 10:47 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Orario inizio seduta h. 09:41 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno dodici del mese di Gennaio, giusta convocazione 

del Sig. Presidente Prot. 155 /2017-2022 del 29/12/2020 ; si riunisce la IV 

Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con collegamento a 

distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione 

precedentemente citata. 

 

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:41, prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla, Carlo Di Pisa,  e Giovanni 

Inzerillo, presenti 3 su 5, essendo stato raggiunto il numero legale il Presidente 

dichiara aperta la seduta. 

 

Tutti i partecipanti danno l’autorizzazione alla registrazione della seduta.  
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Oggi la Commissione ascolterà in audizione, il Sig. Assessore Sergio Marino 

sull’apertura dei nuovi C.C.R. Comunali a seguito del mancato finanziamento da 

parte della Regione e le iniziative che l’amministrazione sta assumendo nei 

confronti della Regione.  

 

Il Presidente ringrazia il Sig. Ass. Marino  della partecipazione alla riunione,  e 

dopo avere ascoltato in audizione il Dr, Li Causi della RAP sul mancato 

finanziamento si chiede al Sig. Assessore cosa sta facendo l’amministrazione attiva 

per superare il mancato finanziamento. 

 

Si collega in video conferenza la Cons.ra Caterina Orlando alle ore 09:44 che da il 

consenso alla registrazione. 

 

L’Ass. Marino comunica che già l’amministrazione ha chiesto l’accesso agli atti 

che a seguito dell’esame degli stessi, si valuterà se procedere a  presentare 

opposizione al decreto. 

 

L’Amministrazione sta anche esaminando di procedere ad accedere ad altri 

finanziamenti comunitari per procedere alla realizzazione di nuovi CCR nel 

territorio cittadino. 

 

La creazione di più CCR consentirà alla RAP di eliminare i cassonetti che 

purtroppo sono ricettacolo di abbandono rifiuti in maniera indiscriminata. 

 

La RAP è riferimento per il Comune di Palermo ma  deve riorganizzare  i servizi. 

 

Il Presidente ribadisce che i cittadini devono potere portare ai CCR ed accettati  

tutti i rifiuti che vengono conferiti senza nessuna esclusione, ciò al fine di non 

ritrovarsi, i rifiuti non accolti nei CCR, abbandonati per strada. 

 

L’Assessore condivide quanto espresso dal Presidente Inzerillo e su questo 

l’amministrazione sta cercando un percorso condivisibile, si dovrebbe anche 

investire su i CCR mobili. 

 

Sul problema evidenziato sullo svuotamento dei cassoni dei  CCR si sta procedendo 

ad eliminare il disservizio con l’acquisto di ulteriori cassoni.   

 

Si chiede al Sig. Assessore una valutazione sullo spazzamento manuale e 

meccanizzato. 

 

Lo spazzamento manuale viene effettuato in siti dove non c’è possibilità di utilizzo 

del mezzo meccanico, il servizio risente del poco personale disponibile. 

 

Lo spazzamento meccanico deve essere potenziato con la sinergia degli uffici 

dell’amministrazione quali l’ufficio traffico ed il comando vigili.  

 



 

3 

 

La Cons.ra Orlando ricorda al Presidente e a se stessa che bisogna sollecitare la 

Presidenza del Consiglio a candalizzare l’approvare il regolamento rifiuti. 

 

Il Presidente ringrazia L’Assessore Marino della partecipazione e lo congeda. 

 

Il Presidente chiede al Segretario di leggere il Verbale n. 005 del 11.01.2021 che 

letto e posto in votazione viene approvato all’unanimità. 

 

Si collega in video conferenza il Cons. Antonino Randazzo che esprime il consenso 

alla registrazione. 

 

Il Presidente chiede di leggere al Segretario di leggere il verbale odierno che letto e 

posto in votazione viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore  10:46  il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

 

 

                       Il Segretario                                            Il Presidente                             

              (Giovanni Chiaramonte)                        Cons. Giovanni Inzerillo                    
         

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine seduta h.  
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